

Vétoquinol



Signe de Passion

FORCYL[®] : LANCEMENT EUROPÉEN D'UN NOUVEAU MÉDICAMENT

Lure, le 29 septembre 2011 – Le Groupe Vétoquinol annonce le lancement européen de Forcyl[®], nouveau médicament à base de marbofloxacin concentrée à 16%, permettant de traiter les infections respiratoires des bovins en une seule injection.



Le Groupe Vétoquinol, expert mondial de la marbofloxacin, a été le 1^{er} laboratoire pharmaceutique vétérinaire à développer l'utilisation de cette molécule pour les bovins, porcins et animaux de compagnie.

Les connaissances scientifiques dans le domaine de la pharmacologie et de la pharmacodynamie et les importants travaux de R&D de Vétoquinol lui ont permis de mettre au point ce nouveau protocole de traitement en une seule injection. Ce dernier répond aux nouvelles exigences des autorités sanitaires en matière d'usage des antibiotiques en santé animale et permet de simplifier l'administration de ce produit grâce à l'injection unique (concept SISAAB*). S'appuyant sur l'expertise ainsi mise en œuvre, Forcyl[®] a déjà fait l'objet d'un dépôt de brevet international et a été enregistré dans l'ensemble des pays européens.

« Vétoquinol bénéficie avec Forcyl[®] d'une nouvelle offre innovante et brevetée à destination des bovins » a déclaré Matthieu Frechin, Directeur général de Vétoquinol. « Ce nouveau médicament qui renforce notre gamme anti-infectieux, devrait nous permettre d'accroître nos parts de marché dans ce secteur concurrentiel. C'est l'objectif de nos équipes commerciales, techniques et marketing pour les mois et années à venir. »

*SISAAB Le concept SISAAB (**S**ingle **I**njection **S**hort **A**cting **A**nti**B**iotic) a été développé pour des maladies respiratoires bovines aiguës. Il consiste en une injection unique d'un antibiotique à forte dose ; il permet d'atteindre rapidement des taux de substance active élevés et de minimiser les risques de développement de résistances grâce à une élimination du principe actif toute aussi rapide.

A propos de Vétoquinol

Vétoquinol est un laboratoire pharmaceutique vétérinaire indépendant, positionné à la fois sur les animaux de rente et les animaux de compagnie. Dédié exclusivement à la santé animale, ce groupe familial est le 10^e laboratoire mondial et réalise plus de 80% de son chiffre d'affaires à l'international. Son activité s'étend de la recherche à la production et à la commercialisation de médicaments et de produits non médicamenteux. Positionné dans le domaine curatif, Vétoquinol développe une expertise dans 3 domaines thérapeutiques : anti-infectieux, douleur-inflammation, cardiologie-néphrologie. Le Groupe distribue aujourd'hui ses produits dans plus d'une centaine de pays (Europe, Amériques, Asie/Pacifique), en s'appuyant sur ses filiales dans 24 pays et un réseau de 140 partenaires distributeurs. Le Groupe emploie plus de 1 700 personnes dans le monde.

Pour plus d'informations : www.vetoquinol.com.

NOTRE MÉTIER : L'ANIMAL. NOTRE ATOUT : L'HOMME.

Pour toute information, contacter :

VETOQUINOL

Relations investisseurs
Marie-Josée AUBRY-ROTA
Tél. : 03 84 62 59 88
relations.investisseurs@vetoquinol.com

KEIMA COMMUNICATION

Relations investisseurs
Emmanuel DOVERGNE
Tél. : 01 56 43 44 63
emmanuel.dovergne@keima.fr

Relations presse
Alix HÉRIARD DUBREUIL
Tél. : 01 56 43 44 62
alix.heriard@keima.fr